

COMMUNIQUE DE PRESSE

Un premier grand rendez-vous au Dojo Départemental à Réalmont

Dimanche 16 décembre, le Dojo Départemental à Réalmont accueillera près de 200 jeunes et de nombreux dirigeants des clubs du Tarn, grâce à l'organisation d'un évènement de grande ampleur par le Comité Départemental de Judo du Tarn.

Le Président, Bertrand ESCANDE, explique le déroulé de la journée qui vient lancer la saison des jeunes sportifs et des encadrants :

- Stage technique de judo pour les jeunes,
- Compétition Loisir pour les benjamins qui sera l'une des étapes qui comptent pour le championnat du Tarn,
- 1er étape de la Coupe Jeunes Officielle pour les judokas minimes et cadet qui arbitreront sur toute la saison afin de confirmer leurs pratiques,
- Stage d'arbitrage qui permet de suivre la partie de formation obligatoire tout au long du parcours,
- Ateliers pour les dirigeants qui œuvrent dans les clubs et associations (organisation, responsabilité, trésorerie...)

Pour clôturer cette journée, le bureau directeur du Comité Départemental de Judo se réunira. Les membres actifs-organisateur de l'évènement vont évoquer le calendrier 2019, entre autres.

Le Comité Départemental de Judo lance officiellement la saison avec cette première journée conviviale organisée au Dojo Départemental à Réalmont, pour les jeunes judokas Tarnais.

Contact informations : Bertrand ESCANDE, président du Comité 06 74 58 77 28

